

Les Marocains de Libye dans l'impasse

Une quarantaine de Marocains, qui résidaient et travaillaient en Libye avant le Printemps arabe, se sont regroupés mardi matin devant la représentation diplomatique libyenne à Casablanca pour faire entendre leur voix et présenter leurs doléances concernant l'impasse dans laquelle ils se trouvent aujourd'hui. Depuis leur rapatriement au Maroc, ces Marocains qui ont, pour la plupart, tout perdu dans les événements qui ont précédé la chute de Mouammar Kha-



dafi, n'arrivent pas à rentrer en contact avec les nouvelles autorités libyennes pour

obtenir le visa et les autorisations nécessaires pour retourner en Libye. Pour

l'heure, les portes du consulat leurs sont toujours fermées et aucune information ne leur ait fourni sur un possible retour au pays. Ces Marocains, qui résidaient depuis de longues années à Tripoli ou dans d'autres villes libyennes, se sont déplacés de toutes les villes du Maroc (Agadir, Beni Mellal, Marrakech, etc.) pour attirer l'attention des pouvoirs publics et des médias sur la situation pénible dans laquelle ils évoluent aujourd'hui. Privés de leurs biens et de travail, le cas des Marocains de Libye est véritablement désespéré.